
Пояснительная записка
к проекту решения «О внесении изменений в решение городской Думы от

28.12.2005 № 553-Ш ГД «Об утверждении Положения о порядке управления и 
содержания муниципального жилищного фонда (с нормами о порядке 

представления интересов муниципального образования на общих собраниях 
собственников помещений в многоквартирных домах) в городе Сургуте»»

На заседании заседания Совета депутатов Тюменской областной Думы, 
Думы Ханты-Мансийского автономного округа -  Югры, Думы города Сургута и 
Думы Сургутского района (Совета депутатов четырех Дум) 05.04.2017 
рассматривался вопрос «О строительстве общежития на 400 -  600 мест в городе 
Сургуте для медицинских работников с целью решения проблемы кадрового 
дефицита узких специалистов», депутатами была выражена озабоченность в 
решении вопроса предоставления жилых помещений медицинским работникам в 
целях устранения кадрового дефицита.

На депутатских слушаниях в Думе ХМАО-Югры в апреле 2017 года по 
вопросу «Совершенствование системы здравоохранения в Ханты-Мансийском 
автономном округе -  Югре» также обсуждался вопрос кадрового дефицита 
работников здравоохранения.

Статьей 5 Закона ХМАО - Югры от 26.06.2012 № 86-оз (в редакции от 
13.07.2017) «О регулировании отдельных вопросов в сфере охраны здоровья 
граждан в Ханты-Мансийском автономном округе -  Югре» установлено, что к 
условиям, создаваемым органами местного самоуправления для оказания 
медицинской помощи населению на территории соответствующего городского 
округа или муниципального района автономного округа, относится создание 
благоприятных условий в целях привлечения медицинских работников для 
работы в медицинских организациях в соответствии с Федеральным законом 
«Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской 
Федерации».

На основании изложенного подготовлен проект решения, которым 
предлагается отнести к категории граждан, имеющих право предоставления 
муниципального жилого помещения жилищного фонда коммерческого 
использования, иногородним гражданам, приглашенным на работу в 
медицинские учреждения, финансируемые за счет средств бюджета округа. 
Реализацию решения предлагается осуществлять в рамках имеющегося 
муниципального жилищного фонда.

Депутат,
Председатель Думы города Н.А. Красноярова


